



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Begoña Gómez asegura no haber usado «nunca» las marcas del ‘software’ de la Complutense fuera de la Universidad

La investigación judicial abierta contra **Begoña Gómez**, mujer del presidente del Gobierno, por la presunta comisión de varios delitos —tráfico de influencias, corrupción en los negocios y [apropiación indebida e intrusismo profesional](#)— avanza tras conocerse las declaraciones que ha realizado la investigada esta mañana antes el juez que lleva la causa.

Lejos de las predicciones que los expertos hacían en diferentes medios de comunicación, asegurando que la mujer del presidente se acogería de nuevo a su derecho a no declarar —[al igual que ya hizo en las dos ocasiones anteriores que fue citada](#) (el 19 de julio y el 13 de noviembre)—, este miércoles, 18 de diciembre Gómez ha acudido junto a su abogado a los Juzgados de Instrucción de Plaza Castilla y ha declarado.

Concretamente, la investigada ha asegurado ante el juez **Juan Carlos Peinado**, y respondiendo solo a las preguntas de su abogado, que **ella “nunca” ha utilizado las marcas del *software* de la Universidad Complutense de Madrid fuera de est**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |